

# Korrespondenz-Blatt

des

zoologisch-mineralogischen Vereins

in

Regensburg.

Nr. 4.



1848.

## Personalnotizen.

Als Ehrenmitglied wurde aufgenommen:  
Herr Professor und Akademiker Dr. Schafhäütl in München,  
als ordentliche Mitglieder ernannte der Verein:

- Herrn Böckh G., Bleichinhaber,  
„ Dorn J., Dr. Med., Arzt,  
„ Geiger J., Regierungsrath,  
„ Kürten A., fürstl. Baurath,  
„ Schwerdtner J. A., Fabrikbesitzer,  
„ von Elterlein, herzogl. Leuchtenberg'scher Bergmeister  
in Obereichstädt,  
„ Gemminger M., Med. Dr., Arzt in München,  
„ Jäckel J., Pfarrvikar in Wendelstein,  
„ Koch H., Direktor des zoologischen Museums in Triest,  
„ von Pechmann Freiherr, Ingenieur in Roth,  
„ Satzer J., k. k. Hofpostamts-Spediteur in Wien,  
„ Schorn K., fürstl. Reviervweser,  
„ Winkelbauer, Revierförster in Bodenwöhr.

## Die Sammlungen.

Von den neuen Einläufen zu diesen, welche zum Theil sehr bedeutend und werthvoll sind, führen wir folgende an, da eine genaue Aufzählung sämtlicher Gegenstände ihrer Menge wegen nicht wohl möglich ist.

Von dem Ehrenmitgliede Herrn Minister-Residenten von Struve in Hamburg erhielt der Verein:

- 1) eine grosse Becher-Koralle aus der Südsee,
- 2) eine Fächer- und eine Netzkoralle,
- 3) ein grosses See-Schwammgewächs,
- 4) 2 Nester von Brasilianischen Kolibris mit den Vögeln,